

Elsa und Karl Landes-Stiftung

Wie schon in den Jahren zuvor, erhielten die Gemeinde sowie verschiedene gemeinnützige Organisationen auch im Jahr 2022 erhebliche Zuwendungen aus den Stiftungsmitteln der Elsa und Karl Landes-Stiftung.

Elsa und Karl Landes waren Bürger von Rottach-Egern, die bereits mehrere Jahre vor ihrem Ableben die Stiftung notariell verfügt hatten. Sie sollte nicht zuletzt ein Dank dafür sein, dass ihnen das Schicksal einen Lebensabend in ihrem geliebten Tegernseer Tal bescherte.

Die Stiftung fördert Wohlfahrtseinrichtungen in Rottach-Egern für ältere und unverschuldet in Not geratene Personen, die schon geraume Zeit in Rottach-Egern ansässig und nicht erst im Alter zugezogen sind. Darüber hinaus ist die Stiftung auch jungen Ehepaaren mit Kindern im Rahmen ihrer Möglichkeiten bei der Beschaffung von preiswertem Wohnraum behilflich. Das Stiftungsvermögen beträgt rund 2,6 Millionen € und darf nicht angetastet werden!

Bei der letzten Sitzung des Stiftungsrats Anfang Dezember 2022 wurde beschlossen, der Gemeinde einen Betrag in Höhe von 60.000,-- € aus dem Ertrag des Stiftungsvermögens für die Schaffung neuer Sozialwohnungen in Ellmösl zur Verfügung zu stellen. Diese Wohnungen werden an Bewerber mit einem Wohnberechtigungsschein zu einem sozial verträglichen Preis vermietet.

Ein Betrag in Höhe von 19.700,-- € wurde an mehrere als gemeinnützig anerkannte Einrichtungen im Tegernseer Tal verteilt, die sich für in Not geratene Senioren einsetzen. Die Empfänger sind verpflichtet, die Zuwendung ausschließlich dem Stiftungszweck entsprechend zu verwenden.

Am 02.04.2023 (Palmsonntag) jährt sich der Todestag von Frau Landes zum 30. Mal. Zu ihrem Gedenken findet am Vorabend, 01.04.2023, um 18.00 Uhr ein Gottesdienst in der Pfarrkirche Egern statt.

Bürgermeister Christian Köck sprach dem Vorsitzenden des Stiftungsvorstandes, Herrn Dr. Anton Lentner aus Rottach-Egern für die umsichtige Verwaltung der Stiftung und ihres Vermögens seinen Dank aus. Dr. Lentner wies darauf hin, dass Spenden von Dritten (sogenannte Zustiftungen) an die Elsa und Karl Landes-Stiftung willkommen sind und darüber auch Spendenbescheinigungen ausgestellt werden können.

Wenn jemand sicher gehen will, dass seine Spende ausschließlich und ohne jeden Abzug dem gedachten Zweck zugeführt wird, ist dieses Beispiel nachahmenswert. Hierüber wachen auch die Stiftungsaufsicht und die Finanzbehörden. Für evtl. Fragen zur Stiftung steht Herr Dr. Lentner, Nördliche Hauptstr. 18, Rottach-Egern, Tel. 08022 / 92230 gerne zur Verfügung.

Die Bankverbindung der Stiftung lautet:
IBAN: DE 81 7112 0078 2280 1416 85